
SON EXCELLENCE MGR D. SBARETTI DELEGUE
APOSTOLIQUE

On nous annonce que Son Excellence doit passer par Winnipeg en route pour Victoria pour imposer, le 4 octobre prochain, le *pallium* à S. G. Mgr Orth, le nouvel archevêque de Victoria ou Vancouver.

Son Excellence s'arrêtera, nous l'espérons, en allant ou en revenant.

Tous les catholiques se réjouiront à la pensée de saluer le digne représentant de Sa Sainteté Pie X.

DING ! DANG !

Le Rév. P. Emard, O. M. I. frère de Sa Grandeur Mgr Emard, a prêché avec grand succès plusieurs missions à la population française du Yukon à la demande de Sa Grandeur Mgr Breynat. Le révérend père reviendra bientôt au Portage-du-rat, en passant par les Etats-Unis et la Province de Québec.

CONSECRATION DE L'ÉGLISE CATHOLIQUE
DE BRANDON

(Correspondance particulière)

Brandon 30 août 1903

Les dates du 29 et du 30 août seront à coup sûr mémorables dans nos annales. En effet, c'est le 29 que Mgr l'archevêque, du diocèse de Saint Boniface a consacré pour la première fois, depuis son élévation, une église catholique dans son vaste diocèse, et Dieu a voulu que ce fut dans la plus importante et la plus florissante des villes du Manitoba, après Winnipeg, à Brandon. C'est là un événement qu'à une portée considérable au point de vue religieux. Dieu a voulu aussi que Mgr l'archevêque fut appelé à couronner de ses bénédictions une œuvre d'évangélisation et de progrès entreprise depuis